



Hessische Dienstleistungsgesellschaft für Pflegeeinrichtungen mbH

HDP GmbH • Schorbachstraße 9 • 35510 Butzbach

Die HDP ist
Partner des



EINLADUNG ZUR FORTBILDUNG

Entbürokratisierung in der Pflege – vom 6-Phasen- zum 4-Phasen-Pflegeprozess

Termin

08. Mai 2024
14:00 bis 18:00 Uhr

Ort

HDP GmbH
Schorbachstraße 9
35510 Butzbach

Referent

Walburga Graubert
Krankenschwester
Dipl.-Pflegerin (FH)

Teilnehmerzahl

Begrenzte Teilnehmerzahl

Zielgruppe

Inhaber, PDL, QB,
Pflegefachkräfte

Teilnahmegebühr

HDP-Partner:	95 €
ASPV-Mitglieder:	139 €
Sonstige Teilnehmer:	185 €

Anmeldeschluss

30. April 2024

Anmeldeformular siehe Rückseite

Der Pflegeprozess ist ein Arbeitsinstrument zur systematischen Erfassung und Planung der individuellen Maßnahmen, sowie zur Durchführung und Evaluation pflegerischen Handelns. Das Ziel des Pflegeprozesses ist es, die durchzuführende Pflegeleistung in einem Beziehungsprozess mit allen Beteiligten (Pflegebedürftiger, pflegende Angehörige, beauftragter Pflegedienst) im Interesse des Pflegebedürftigen zu vereinbaren.

Die öffentlich angestrebte Entbürokratisierung der Pflegedokumentation lässt den 4-Phasen-Pflegeprozess favorisieren, so wie es die WHO bereits seit vielen Jahren empfiehlt.

Inhalte der Fortbildung:

- Unterschiede zwischen dem 6-Phasen- und 4-Phasen-Pflegeprozess in deren Anwendung
- Die Chancen des Erstgesprächs – Informationssammlung und nachweisliche Beratung
- Bedeutung eines nachweislichen Pflegeprozesses für die jährliche Abrechnungsprüfung
- Brauchen wir noch Assessmentformulare?
- Vor- und Nachteile des pflegefachlichen Beschreibens
- Pflegeplanung vs. Ablaufplanung

Bei einer Qualitätskontrolle des MD / PKV gilt:

Gemäß den vertraglichen Verpflichtungen und der Richtlinien der jährlichen Qualitätskontrollen sind regelmäßige Fortbildungen in ambulanten und stationären Einrichtungen verpflichtend nachzuweisen!

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

